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（様式第４号）      第４回上田市スポーツ推進審議会 会議概要 

１ 審議会名  令和２年度第４回上田市スポーツ推進審議会 

２ 日  時  令和２年 11月 16日 午後７時から７時 45分まで 

３ 会  場  教育委員会 第１会議室 

４ 出 席 者  矢島会長、木島副会長、池田委員、木下委員、斎藤委員、縵澤委員、野口委員、 

羽毛田委員、久田委員、廣川委員 

５ 市側出席者 中澤教育次長、池田スポーツ推進課長、青木丸子地域教育事務所長、宮崎真田    

地域教育事務所長、清水スポーツ推進担当係長、松澤スポーツ推進担当係長、  

矢島主査、田中主任、塚田主任 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者  １人    記者  0人 

８ 会議概要作成年月日  令和２年 11月 25日 

協 議 事 項 等 

１ 開 会（スポーツ推進課長） 

 

２ 挨 拶 

会 長 三週間程前に開かれた本会議の挨拶では、「秋も深まり、コロナも一段落」と申し上

げたが、新型コロナは再び深刻な状況に向かいつつある。もろもろの状況を見る中で、

現代は予測のできない世の中と言われており、変化の激しい時代に、学校現場では子

どもたちに変化に対応する力をどうやって身につけさせるかが課題となっている。 

本日は、前回、皆さんからいただいた御意見への対応案について御審議いただく、

限られた時間だが、きたんのない御意見をいただきたい。 

 

３ 議 事 

(1) 第二次上田市スポーツ振興計画（案）について 

 

事務局 説明：第二次上田市スポーツ推進計画（案）に関する意見への対応［資料１・２］ 

  

委 員  学生のカテゴリーのことで意見を申し上げたが、今回の案の表現で十分かと思う。 

もう一点、長野国体等を見据え強化する競技種目についても、具体的な記載となっ

ており、チームの励みにつながると思う。 

 

委 員  資料２の６と７を発言させていただいた。今回の修正で良いと思う。 

  

委 員  「体育協会」などの具体的な名称を計画に盛り込むことで、より分かりやすくなっ

たと感じた。 

   

委 員 資料２の５と８と９の提案が今回盛り込まれ、より具体性がある計画となったと感

じる。 

  

 

 

事務局  説明：確認のため「第二次上田市スポーツ推進計画」の構成及び概要 

 

委 員  要望だが、数値目標を達成するための具体的な施策や重点的に行っていく事業など

について、今の段階から整理・検討を行い、立てた計画と実行がちぐはぐな形になら

ないよう準備いただきたい。 

  

委 員  今回作る計画の冊子は、できるだけ多くの人が目につきやすく、見ていただきやす

い所に設置してほしい。 
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委 員  スポーツを行う上での課題の一つは、指導者の連携が不十分なことだと思う。スポ

ーツ団体の連絡協議会的な、常に意見交換できる場を設けてほしい。連携が図られる

ことで、市民がいろいろなスポーツに参加でき、満足度が上がるような取組ができる

と考える。 

 

委 員  総合型地域スポーツクラブのことを、限られた方しか知らないという現状がある。

市の職員をはじめ、多くの方に認知していただきたい。 

 

委 員  「スポーツツーリズムの推進」の取組では、管轄の垣根を越えて地域の観光資源を

スポーツ推進に利用してほしい。 

 

 

  

会 長 議事を終了し、事務局に進行をお返しする。 

  

 

４ その他 

事務局 次回の審議会では、パブリックコメントでお寄せいただいた御意見等を報告させて

いただくとともに、計画へ反映する内容等について、御審議を賜りたいと考えている。 

日程については、１月下旬の開催を予定している。 

 

 

５ 閉 会（教育次長、スポーツ推進課長） 

 

 

 
 


